

I PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Ternak sapi merupakan salah satu sumber daya penghasil bahan makanan yang memiliki nilai ekonomis yang tinggi dan penting artinya didalam kehidupan masyarakat. Ternak sapi bisa menghasilkan berbagai macam kebutuhan, terutama pada sektor bahan makanan seperti daging. Penyediaan daging sapi belum mencukupi kebutuhan konsumsi yang terus meningkat. Peningkatan produksi daging sapi pada Provinsi Sumatera Barat pada tahun 2018 hingga tahun 2020 dapat dilihat pada Tabel 1.

Tabel 1 Peningkatan produksi daging sapi pada Provinsi Sumatera Barat pada tahun 2018-2020

Tahun	Uraian	Jumlah (ton)
2018	Daging sapi	20.298.94
2019	Daging sapi	20.697.92
2020	Daging sapi	22.021.89

Sumber : Badan Pusat Statistik Sumatera Barat (2020)

Berdasarkan Tabel 1 terdapat peningkatan produksi daging sapi dari tahun 2018 hingga 2020. Peningkatan produksi yang terjadi diikuti dengan adanya permintaan konsumen terhadap sapi. Konsumen memilih mengkonsumsi dan memelihara sapi karena daging sapi bisa menjadi sumber protein yang berkualitas tinggi dan adanya hari raya iduladha serta perayaan untuk aqiqah.

Seiring dengan perkembangan zaman, kebutuhan akan informasi semakin berkembang teknologi informasi terus berkembang kearah yang lebih modern. Dan hampir semua bisnis baik menengah maupun kecil telah menggunakan teknologi untuk mempromosikan produknya dengan berbagai cara salah satunya adalah menggunakan *website*. Dengan menggunakan website ini calon pelanggan bisa melakukan pembelian atau pemesanan secara online. Selain itu *website* juga dapat diakses kapan saja selama 24 jam (Muljono 2019). Penggunaan pemasaran melalui *website* tentunya dapat membantu perusahaan untuk memperluas jangkauan pemasaran serta membentuk dan memperkenalkan *branding* perusahaan.

1.2 Tujuan

Berdasarkan pada latar belakang diatas, adapun tujuan dalam penulisan dari Rancangan Pengembangan Bisnis ini sebagai berikut:

Merumuskan ide pengembangan bisnis pada CV Bukit Berbunga.

Menyusun dan mengkaji perencanaan pengembangan bisnis berdasarkan analisis aspek finansial dan aspek non finansial pada CV Bukit Berbunga.